

まん延防止等重点措置発令下での営業体制

2022年1月21日より「まん延防止等重点措置」が発令されておりますが、

南総 CC では、現状の営業体制をそのまま継続する予定であります。

また競技会につきましても、予定通り実施いたします。

ただし、緊急事態宣言の発令や、政府からの特段の要請があった場合には、改めて営業体制の見直しの可能性もございます。その辺につきましても、柔軟かつ迅速に対応いたしますので、

どうぞご理解、ご協力のほど、宜しくお願いいたします。

南総カントリークラブにおける具体的な感染対策

☆館内マスク着用の徹底、着用お願いアナウンスの実施

☆入館時の自動検温器による検温、手の消毒を実施

☆サイン時のボールペンの消毒

☆飲食時以外のマスク着用の徹底、マスク会食の励行推進

☆レストラン入り口における手の消毒の徹底

☆レストランのテーブルを離し、ソーシャルディスタンス確保

☆レストランのテーブルにアクリル板を設置

☆食堂を中心とした館内施設の入念な消毒作業

☆従業員に対する感染対策の実施徹底を指導

コースでは万全の感染対策を行いますが、プレーの判断はご自身で

していただきますよう、お願いいたします。